

De Honduras, no de E.U. es base de entrenamiento

Washington, junio 15 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan desmintió hoy que se hubiese abierto una base militar norteamericana en Honduras y dijo que las instalaciones de ese país en la cual se entrena a fuerzas gubernamentales de El Salvador son enteramente hondureñas.

"La base de Puerto Castilla es 100 por ciento hondureña", dijo un alto funcionario que pidió no ser identificado. Se anticipa que unos 120 "boinas verdes" norteamericanas darán cursos acelerados sobre tácticas antiguerrillas a un número no especificado de soldados salvadoreños en la base sobre la costa hondureña del Caribe.

El funcionario dijo que la cuestión no tenía relación con la presunta resistencia de Panamá a que se entrenaran tropas salvadoreñas en la academia militar norteamericana que aún funciona en ese país.

de hace tiempo la apertura de un centro de entrenamiento militar.

"Si los hondureños invitan a tropas de El Salvador, o de cualquier otro país, eso es una decisión exclusiva de Honduras", señaló. "Si se nos pide, suministraremos instructores".

Al preguntársele si por esa vía se podría cooperar con

Pasa a la página 35

En Nicaragua reiteran pedido de elecciones

Managua, junio 15 (UPI). Partidos de derecha y centro, agrupaciones gremiales y de la empresa privada reiteraron hoy al gobierno nicaraguense que la única salida para los problemas del país es efectuar elecciones libres.

En una carta dirigida a las autoridades sandinistas,

las organizaciones integradas en la Coordinadora Democrática Nicaraguense negaron toda relación "con supuestas conjuras para desestabilizar" al gobierno.

En el mismo documento la Coordinadora Democrática manifestó que

Pasa a la página 13

Amenaza huelga por detención de dirigente

Santiago, junio 15 (AP). Líderes de los 22,000 mineros del cobre amenazaron con una huelga general en esa industria para exigir la libertad del presidente del gremio, Rodolfo Seguel, detenido luego de las peores manifestaciones gubernamentales registradas en 10 años de régimen militar, que dejaron un saldo de dos muertos y 350 detenidos.

El presidente subrogante de la Confederación de Trabajadores del Cobre, Hugo Estivaldes, dijo que en las próximas horas podría ordenarse la paralización de las actividades mineras si Seguel, titular de la CTC, continúa detenido o si la medida se extiende a otros dirigentes.

El Ministerio del Interior

Pasa a la página 15



ANTIMOTINES. Santiago, Chile, junio 15 (AP). Policías antimotines de esta capital, capturan a manifestantes que ayer realizaron violentas protestas contra el gobierno en el centro de Santiago. Los disturbios antigubernamentales son los más graves que se han visto desde el gobierno anterior. En la jornada hubo por lo menos 2 muertos y 350 detenidos.

Paro en administración pública de Argentina

Buenos Aires, junio 15 (Latin-Reuter). Los funcionarios estatales paralizaron hoy el 90 por ciento de la administración pública argentina hoy, en un paro de 24 horas en reclamo de aumentos salariales, dijeron voceros sindicales.

El líder del Sindicato de Trabajadores Estatales Juan Horvath dijo que más de 1,3 millones de funcionarios de las administra-

ciones nacional y municipales estaban acatando el llamado al paro en reclamo de un sueldo mínimo mensual de 1,350 pesos, equivalente a unos 155 dólares, desde el 1 de mayo.

Los funcionarios rechazaron ayer una oferta de un incremento del 35 por ciento en los salarios a partir del 1 de julio, sobre el actual sueldo mínimo de 800

Pasa a la página 71

Orden de captura para comandante argentino

Buenos Aires, junio 15 (Latin-Reuter). Un juez federal ratificó hoy una orden de captura contra el ex comandante en jefe de la Armada argentina Emilio Massera, bajo los cargos de encubrimiento de un presunto asesinato, dijeron fuentes judiciales.

El juez Oscar Salvi rechazó un pedido de eximición de cárcel presentado por el abogado defensor del almirante (r), en el

marco del proceso judicial por la desaparición en 1977 del empresario Fernando Branca, ocasionalmente asociado con Massera, agregaron.

Salvi ordenó el arresto de Massera el lunes. El retirado almirante se encuentra actualmente en Brasil, luego de un viaje a España para conversar con la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, a quien

Pasa a la página 74

Cortan \$4 mil millones a empresas estatales

Brasilia, junio 15 (UPI). El gobierno anunció que a partir de hoy las empresas estatales deberán reducir este año sus gastos e inversiones en el equivalente de 4 mil millones de dólares, para disminuir el déficit público exigido por el Fondo Monetario Internacional.

El secretario de Control de Empresas Estatales, Nelson Mortada, declaró hoy que el corte del 24 por ciento del presupuesto de

las 339 empresas estatales no deberá significar mayor desempleo "porque el sector privado podrá vender para otros clientes, al exterior, por ejemplo".

La substancial rebaja en los gastos e inversiones públicas significará la virtual paralización de nuevos proyectos, la reducción drástica de pedidos para fábricas y empresas de construcción, cuando las

Pasa a la página 15

Barco abandonado con armas hallan en el mar

Caracas, junio 15 (UPI). El Ministerio de la Defensa informó hoy que un buque sin bandera, abandonado en alta mar y con un cargamento de material bélico, está siendo remolcado a Puerto Cabello, unos 215 kilómetros al oeste de esta capital.

En un comunicado de prensa, el ministerio indicó que sólo se pudo determinar que el nombre del navío es Cloud, registrado en el puerto de Limassol, Chipre.

Según el comunicado, la motonave Maracaibo que pertenece a la Compañía Anónima Venezolana de Navegación, y que cubre la ruta España-Venezuela, avistó en alta mar un buque a la deriva, observando que no exhibía su respectiva bandera, el miércoles de la semana pasada.

El capitán de la motonave, cumpliendo con las convenciones, usos y costumbres internacionales, le

Pasa a la página 35

Desde hace tiempo

Los hondureños, agregó, han venido contemplando des-



PASTO DE LAS LLAMAS. Forth Worth, Texas, junio 15 (AP). Estado en que quedó ayer el motel "Ramada Inn" tras el incendio que lo destruyó completamente en el interior. 5 personas murieron y 29 resultaron heridas. Aún hoy no se ha establecido el origen del fuego, pero sí que las baterías de las alarmas estaban corroidas y no funcionaron.

Nicaragua aplaza pago de su deuda

México, D.F. junio 15 (Latin-Reuter). Nicaragua aplazó hoy por tiempo indefinido el pago de los 900 millones de dólares de deuda que tiene con bancos privados extranjeros diciendo que estaba esperando que sus acreedores dispusieran un nuevo plan de pagos.

El presidente del Banco Central, Luis Enrique Figueroa, dijo a Reuters que su gobierno no hizo una remesa de alrededor de 45 millones de dólares que debía efectuar hoy según un acuerdo de 1980 firmado con los bancos y acreedo-

Pasa a la página 35

Quintillizos en lucha por vivir

Hamburgo, junio 15 (AP). Minúsculos quintillizos nacidos prematuramente luchaban hoy por sobrevivir en una clínica de Alemania Occidental, donde se espera que permanezcan durante varias semanas, dijeron funcionarios.

La clínica de la Universidad de Eppendorf confirmó que cuatro niñas y un niño nacieron por operación cesárea el 6 de junio. Dijeron que habían nacido dos meses y medio antes de lo normal a una mujer de 30 años de edad que había tomado drogas para la fertilidad.

Un vocero de la clínica dijo que la familia pidió que no se identificara a la madre ni a los bebés.

E.U.A. acusa a Rusia ante OIT

Ginebra, junio 15 (AP). Estados Unidos acusó hoy a la Unión Soviética de procurar socavar la defensa de los derechos de los trabajadores que hace la Organización Internacional del Trabajo (OIT), con sede en esta ciudad.

El secretario del Trabajo de Estados Unidos, Raymond Donovan, dijo en la conferencia anual de la OIT que "algunos delegados desearían imponernos una duplicidad de normas para observar la aplicación de las convenciones de la OIT, especial-

mente la libertad de asociación".

"Nunca aceptaremos la afirmación de que ciertos sistemas políticos unifican las obligaciones universales que se derivan de la constitución de la OIT y de las normas de la OIT", dijo.

El funcionario aludía ostensiblemente a una nota del bloque soviético que proponía cambios en el sistema de vigilancia de las violaciones de los derechos sindicales a fin de ponerlas "de acuerdo con las realidades del mundo".

Pasa a la página 13



DIA DE LA BANDERA. Washington, junio 15 (AP). El presidente Ronald Reagan conversa con un grupo de obreros que donaron ayer su tiempo para desplegar una enorme bandera, de casi una hectárea de superficie

que fue extendida al sur de la Casa Blanca, con motivo de celebrarse el "Dia de la Bandera". Los obreros, en su mayoría desempleados, expresaron su apoyo a Reagan, deseándole un nuevo periodo presidencial.